

流南新聞

通算発行 第 45 号

広報委員会 第 3 号 全6回発行予定

流南新聞プロジェクト発行 平成24年10月22日発行



2012

流南新聞

by 広報委員会

体育祭2012年

1年生

高校に入学してから初めての体育祭、正直あまり期待していませんでしたが、大縄の練習などをしていくうちに、だんだんと楽しみに思い始めました。

そして体育祭当日、良い結果は残せなかったけどみんな協力して取り組むことができました！

来年になればみんな、バラバラなクラスになってしまうので、このメンバーで楽しく良い思い出ができて良かったです。

これから先うまくいかないこともあると思うけど、大縄で協力できたように、これからも協力して頑張りたいです！！



2年生

2年2組は、男子がとても多く、女子が5人のクラスです。今回体育祭で2年2組が一番頑張ったのは、大縄です。

体育の授業で練習をしますが、10回を超えたことが1度もなく、いつも挫折したりみんなバラバラになったりもしました。このまま体育祭で本番を迎え、飛ぶことができるのか、不安な人もたくさんいました。

いざ本番を迎え、緊張しながら1回2回と飛びました。担任の井野先生も「頑張れ！！」と応援してくださり、見事、今までになかった連続10回を飛ぶことができ、みんなテンションが上がりました！

結果、体育の授業でできなかった20回超えを成し遂げました！

このようにうちのクラスは、本番に強く、やる時はやる人達の集まりだと思います！



3年生

今年は、午後にわか雨が降り、一部中止になってしまいましたが、午前中の種目は白熱しました！

長縄飛びは、体育の授業での練習を生かし、クラスの全員で飛びました。練習ではうまくいったが、本番ではうまくいかなかったクラスや、練習ではうまくいかなかったが、本番で多く飛べたクラスもあると思います。結果はともあれ、全員で一つの目標を目指し協力することに意味があるのだと思います。

50mとクラス対抗リレーでは、選手みんなが全力を出し切りました。その中に転んでしまった人もいました。同じチームの人はその選手を責めるのではなく優しい言葉をかけていました。

この光景は感動できる青春の1ページだと思います。

最終的に白組が優勝しましたが、順位に関係なく、クラスの絆が深まった体育祭だったと思います！



<編集:2組広報委員>